



3月の園だより



クラス懇談会では大変お世話になりました。懇談会を通してお子様の一年間の成長を振り返っていただけたのではないかと推察します。できるようになったことがたくさんあった一年。これから頑張ることが見つかった一年。子どもたちの成長は十人十色です。まったく同じことはあり得ないということ意識しながら子どもたちと生活し、共に成長していきたいと思います。

早いもので年度末ですね。園長に就任して約一年が過ぎました。保護者の皆様のご協力もあり、乗り越えることができました。行き詰った時も、園内を歩くと「園長先生だ」と声をかけてくれる子どもたち。何度もパワーをもらいました。保育園という子ども社会の中の一員として来年度も引き続き尽力し、安心安全で楽しい保育園を目指していきたいと思います。保護者の皆様にも子どもたちの保育活動に関して変わらぬご協力を賜りたいと考えておりますので、ご理解のほどお願いいたします。

余談ですが、行事実施の晴天率は何%くらいだと思いますか？今年度の行事晴天率は52%でした。皆様は運動会の悪天候が記憶に残っていると思います。今までの保育園を知る方々からは、園長が変わった日を境に「雨だね・・・」という状況が増えたと聞きます。来年度は少しでも晴天率を上げるため足利市の鑿阿寺にて厄除けを済ませさせております。ご期待ください・・・

東京には気象神社があるようです。

園長 守田 大樹



☆13日(木)に**新年度の緊急連絡用児童票**配布致します。

必要事項を全て記入し、**連絡順を赤ペンで①～③まで記入**して下さい。

提出締め切りは、21日(金)です。

☆3月22日(土)は卒園式のため、きりん組以下のクラスは休園とさせていただきます。

ご協力お願い致します。

☆4月5日(土)は入園式のため、在園児は休園とさせていただきます。

ご協力お願い致します。

